

28 de enero 1977

EL SOL DE MÉXICO

Niega Videla Salvoconductos a los Asilados

Miembros de la Comisión Argentina por los Derechos Humanos —filial de México—, denunciaron que el gobierno militar de Jorge Rafael Videla ha negado salvoconductos a los menores asilados en la embajada de Cuba y a las personas adultas en la de México, a pesar del asilo concedido por los respectivos países latinoamericanos.

En el segundo caso, —puntualizaron—, se encuentra el exembajador de la Argentina en México, Héctor Cámpora.

Asimismo, señalaron que la situación de los refugiados es en extremo peligrosa en embajadas extranjeras en Buenos Aires.

Rodolfo Puiggros, exrector de la Universidad Nacional de Buenos Aires, y el exdiputado argentino Héctor Sandler, coincidieron en subrayar que es imperiosa la concertada acción de todas las personas e instituciones

nacionales y extranjeras amantes de la democracia, para que cese el terror instaurado en la Argentina.

Puiggros precisó que en las Universidades nacionales se han dictado varios reglamentos disciplinarios que encaran fundamentalmente drásticas medidas contra los estudiantes, en caso de manifestar disidencia con la educación oficial.

“La intolerancia de estos reglamentos —dijo—, surge de su mera enunciación y desnuda la discrecional persecución ideológica a que son sometidos los estudiantes”.

Sandler, por su parte, comentó en la segunda mesa redonda de la jornada de denuncia y solidaridad con la Argentina, que el fusilamiento de los presos políticos constituye otra de las variantes que aplica el gobierno militar; y precisó que este método es usado particularmente en el ámbito del Tercer Cuerpo del Ejército, con sede en Córdoba.